

Polres Sumenep Dukung Peningkatan Ekonomi Petani Melalui Kegiatan Menanam Tembakau Bersama Masyarakat

Achmad Sarjono - SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 12, 2024 - 08:43



SUMENEP - Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso, S.H.,S.I.K.,M.M. menunjukkan komitmennya dalam mendukung peningkatan ekonomi Masyarakat.

Di Desa Guluk-Guluk Kecamatan Guluk-Guluk, Kapolres Pamekasan bersama

jajarannya dan masyarakat setempat bergotong royong menanam tembakau di lahan seluas 1 hektar.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polres Sumenep untuk membantu meningkatkan kesejahteraan petani tembakau di wilayahnya.

Tembakau merupakan salah satu komoditas unggulan di Sumenep, dan banyak masyarakat di Kecamatan Guluk-Guluk yang mengandalkan hasil panen tembakau sebagai sumber penghasilan utama mereka.

AKBP Henri Noveri Santoso menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata dukungan Polres Sumenep terhadap para petani tembakau.

Kapolres Sumenep juga berharap dengan kegiatan ini, para petani dapat meningkatkan hasil panennya dan mendapatkan keuntungan yang lebih besar.

"Petani tembakau adalah pahlawan ekonomi bagi Kabupaten Sumenep," ujar AKBP Henri Noveri Santoso, Kamis (11/7)

Oleh karena itu, lanjut AKBP Henri, Polres Sumenep berkomitmen untuk selalu membantu dan mendukung para petani tembakau dalam meningkatkan kesejahteraan Masyarakat setempat.

AKBP Henri juga memberikan motivasi kepada para petani untuk terus semangat dalam bertani tembakau.

Kapolres Sumenep ini juga mengingatkan bahwa dengan kerja keras dan ketekunan, para petani pasti dapat mencapai hasil yang maksimal.

Kegiatan menanam tembakau ini disambut dengan antusiasme yang tinggi oleh masyarakat.

Para petani dari berbagai desa di Kecamatan Guluk-Guluk hadir dan berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Mereka terlihat semangat dan bahu membahu menanam bibit tembakau di lahan yang telah disediakan.

Kerjasama dan semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh masyarakat dan aparat kepolisian menjadi pemandangan yang indah di lokasi kegiatan.

Hal ini menunjukkan bahwa dengan kebersamaan dan kekompakan, semua rintangan dapat dihadapi dan diatasi.

Kapolres Sumenep tidak hanya memberikan dukungan moril, tetapi juga memberikan bantuan berupa bibit tembakau, pupuk, obat-obatan dan Sumur bor kepada para petani.

"Polres Sumenep akan selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, terutama bagi para petani yang membutuhkan bantuan," ujar AKBP Henri Noveri Santoso.

AKBP Henri juga berjanji untuk terus memantau perkembangan tanaman tembakau di Kecamatan Guluk-Guluk dan memberikan bantuan yang diperlukan oleh para petani.

"Kami berharap dengan kerjasama dan sinergi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, kita dapat bersama-sama membangun Sumenep yang semakin maju dan sejahtera," tutupnya. (*)